

**Église protestante unie de France
Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine**

**Communiqué commun — 4 juin 2025
Situation en Israël et Palestine**

Le 1^{er} juin 2025, le Synode national de l'Église protestante unie de France, et le 3 juin 2025, le Conseil plénier de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine ont adopté un communiqué commun sur la situation en Israël et Palestine.

Ce communiqué fait suite au forum « Israël — Palestine, Terre de conflits, Terres de promesses » organisé conjointement, à Lyon en avril 2025, comme un temps de formation et de partage pour ses membres. Retrouvez les ressources disponibles [ici](#).

La Communión protestante luthérienne et réformée, qui unit l'Église protestante unie de France et l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine, est en lien avec les Églises en Israël et en Palestine.

Nos Églises entendent l'appel au secours des populations broyées par les violences en Palestine et en Israël. Elles dénoncent ce qui produit la violence et nourrit la haine entre les peuples.

À travers la prière, les prises de parole, les liens fraternels, les visites, nos Églises expriment leur solidarité envers les victimes de l'injustice et s'engagent pour une paix juste et durable.

Aucune théologie ne saurait justifier l'occupation d'une terre, la confiscation des droits ou le terrorisme. Nous condamnons les atrocités commises par le Hamas envers les Israéliens. Nous condamnons la politique et la guerre menées par le gouvernement d'Israël envers le peuple palestinien. Nous condamnons la destruction de Gaza qui fait de ce lieu un enfer et empêche tout avenir. Nous condamnons les attaques incessantes et arbitraires en Cisjordanie. Nous demandons que soient appliqués et respectés le droit international et les résolutions de l'ONU.

Les tragédies se succéderont tant que les droits fondamentaux seront bafoués et que les actes de barbarie et les ripostes nourriront le cercle infernal de la violence.

La paix ne naîtra que d'un processus politique qui assurera à tous, Palestiniens et Israéliens, les mêmes droits. La communauté internationale doit être garante de ce processus.

Nous appelons également tous nos concitoyens et les responsables politiques de notre pays à ne pas instrumentaliser ce conflit pour des enjeux de politique nationale, mais à appuyer par tous les moyens la recherche d'une issue pacifique.

Nos frères et sœurs du Proche-Orient, ainsi que tous les habitants victimes de cette folie meurtrière, sont dans nos prières.

Que Dieu nous vienne en aide ! Qu'il nous enseigne les chemins de la justice qui mènent à la paix.

Contacts presse :

Église protestante unie de France — Daniel Cassou, 06 16 29 13 13//daniel.cassou@epudf.org

Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine — Angèle Erny, 06 10 13 00 81//angele.erny@uepal.fr